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В любом городе, в любом возрасте 
можно жить интересно и активно

Мы продолжаем публиковать 
материалы о почетных гражда
нах Медногорска. Депутат не
скольких созывов, заместитель 
генерального директора гра
дообразующего предприятия 
по общим вопросам, директор 
санатория-профилактория «Ме
таллург» и просто заботливая 
мама трех красавиц-дочерей и 
сына. Все это - о Нине Рудоль
фовне ГАТАУЛЛИНОЙ.

Нина Рудольфовна родилась 
в Соль-Илецком районе, но вся 
жизнь ее прошла в нашем городе. 
Здесь она состоялась как про
фессионал, как личность, здесь 
нашла личное счастье и вырастила 
четверых детей.

Трудовую деятельность начала 
очень рано, с восемнадцати лет, 
лаборантом в химической лабора
тории медно-серного комбината. 
Любознательная, активная, тру
долюбивая, дисциплинированная, 
общительная, она очень быстро 
завоевала авторитет в трудовом 
коллективе и уже через два года 
работы в лаборатории была удо
стоена чести вместе с другими 
работниками комбината сфото
графироваться у знамени ВЦИК, 
установленного в Оренбургском 
краеведческом музее. Без отрыва 
от производства в 1986 году с от
личием окончила Медногорский 
индустриальный техникум. Основ
ную трудовую деятельность всегда 
совмещала с общественной, была 
председателем женсоеета медно
серного комбината.

В 1994 году Нину Рудольфовну 
избрали председателем профкома 
ООО «ММСК» - настолько высок 
был к этому времени ее авторитет 
в коллективе предприятия. Четыре 
года возглавляла она профсо
юзный комитет. Это были самые 
тяжелые для комбината и его 
коллектива годы, когда вовремя не 
выплачивалась заработная плата, 
работники уходили в администра
тивные отпуска.

В 2000-2002-м работала заме
стителем генерального директора 
комбината по общим вопросам. 
Затем - начальником цеха соци
ального обслуживания. А затем 
восемнадцать лет проработала 
директором ООО «Санаторий-про
филакторий «Металлург», где ее

женскии хозяйский глаз, органи
заторские способности, требова
тельность и глубокое понимание 
людей немало способствовали 
созданию атмосферы уюта, ком
форта физического и душевного 
для отдыхающих, очень дружной и 
эффективной работе коллектива.

В эти годы она стала известным 
и уважаемым человеком в целом 
в городе Медногорске. Недаром 
несколько созывов земляки из
бирали ее депутатом городского 
Совета депутатов. Была она и 
заместителем председателя гор
совета, принципиальным и требо
вательным.

Мы попросили Нину Рудоль
фовну рассказать, в чем корни ее 
верности одному городу, совсем 
маленькому, не самому богатому, 
одному предприятию и о чем она 
мечтает. И вот что от нее услы
шали.
Будут работать 
предприятия -  
будут в городе деньги, 
и люди будут жить лучше

-  У меня никогда не было же
лания переехать в другой город. 
Сегодня Медногорск выглядит до
статочно современно. Возрожден 
кинотеатр «Урал-, проведен кап
ремонт городской поликлиниси. 
ц-гогы №1, работают новый ФОК 
и бассейн. Постоянно вкладыва
ются средства в благоустройство 
города и асфальтирование дорог, 
освещенме утм^ строится жигье и 
детские площадей.

Когда ко мне приезжает моя 
старшая сестра, живущая в цент
ральной России, она говорит, что 
в нашем городе власть неплохо 
работает, потому что город чистый 
и уютный. А я думаю, что и от 
каждого из нас многое зависит. 
Если мы не будем так безобразно 
мусорить, то и убирать никому не 
придется. В любом городе и даже 
селе можно жить активно, интерес
но, с пользой для людей.

Что нужно, чтобы медногорцы 
жили лучше? Проблем в городе 
много, нужна четкая организация 
в решении всех вопросов, более 
жесткий спрос за качество выпол
няемых работ, желание руково
дителей всех предприятий города 
принимать участие в его жизни.

Сегодня Правительство раз

рабатывает много разных Про
грамм, участвуя в которых, можно 
привлечь в город федеральные 
средства. Наша администрация 
сумела в последние годы добить
ся включения Медногорска в ряд 
федеральных и областных про
грамм. Надо продолжать эту ра
боту. Будут в городе деньги - будет 
город процветать. К сожалению, 
иногда есть деньги, но некому их 
осваивать. И это проблема всех 
малых городов. В плане массовой 
подготовки квалифицированных 
рабочих кадров для предприятий, 
строительной и других отраслей-  
богъине надежды сегодня возла
гаем на Федера/ъную программу 
«Профессионалитет». Рада, что 
частью ее стал наш индустриаль
ный колледж

Веро. что Россия справится со 
всем' тр уу ххтл * няшягс слож
ного времени, победог в бооьбе с 
неонацизмом, успеиио завер_>гт 
спецоперацию. Неравнодушие 
жители Медногорска сегодня ока
зывают огромную помощь нашим 
землякам на передовой. Многое 
делают для этого наше Объедине
ние ветеранов ММСК, городская 
организация ветеранов, женсовет 
города Медногорска. Большая 
часть медногорцев поддерживает 
внешнюю политику нашего Прави
тельства, я, кстати, тоже. Печально 
только, что некоторые поддаются 
на антироссийскую пропаганду и 
провокации в интернете. А кто-то 
в сложной для всех ситуации из
влекает личную выгоду. Отчасти 
из-за этого растут цены на товары 
и услуги, и здесь, конечно, надо 
наводить порядок.

У молодежи должны быть 
перспективы

-  У меня большая семья: муж, 
четверо детей, восемь внуков. И 
я хотела бы, чтобы их жизнь про
текала в мирной стране, они не 
знали ужасов войны, у них должны 
быть перспективы на трудоустрой
ство и качественную жизнь. Мои 
дочери живут и трудятся в Медно
горске, сын - в Тульской области. 
Они живут отдельно от нас, но я с 
ними поддерживаю постоянную 
связь. А внуки часто бывают у 
меня по выходным, и не только, 
любят играть друг с другом, любят, 
когда бабушка печет им блины и 
варит компот из мороженых ягод. 
Так что, несмотря на загружен
ность, стараюсь выделять время 
и для общения с внуками. Когда 
я говорю о перспективах для 
молодежи - это не только воз
можность трудоустроиться, но и 
получать достойную заработную 
плату, ведь именно из-за нехватки 
достойно оплачиваемых рабочих 
мест молодежь уезжает из города 
на заработки.

И сегодня, находясь на за
служенном отделов. Нина Рудоль
фовна является председателем 
Правления ветеранской органи
зации и одним из самых актив
ных ее членов. Свое свободное 
время она посвящает помощи 
участникам спецоперации: в со
ставе так нззьваемого ш ветого 
баталюна женсоеета шьет бегъе 
для раненых бойцов СВО. нахо
дящихся в госпиталях Донецка, 
участвует в сборе средств, шьет 
плащ-лалатки и изготавливает 
нашле**ники. А поскольку остает
ся такой же заводной и веселой, 
как в молодости, еще и поет в 
составе вокальной группы «Су
дарушки».

Нина Рудольфовна прекрасно 
выглядит, молодая, энергичная, 
подтянутая, она притягивает вос
хищенные взгляды и поражает 
своим жизнелюбием.

Пожелаем ей активного долго
летия, крепкого здоровья, благо
получия, тепла близких и мирного 
неба над головой.

Светлана МИЛИЦКАЯ.
Фото автора.


